

 Fecha: 29-06-2024
 Pág.: 10
 Tiraje:
 5.200

 Medio: El Pingüino
 Cm2: 780,9
 Lectoría:
 15.600

 Supl.: El Pingüino
 Favorabilidad:
 ■ No Definida

Tipo: Noticia general

Título: Caja La Araucana refuerza su compromiso con la Región de Magallanes

Caja La Araucana refuerza su compromiso con la Región de Magallanes

n un esfuerzo por estrechar aún más lazos con sus trabajadores, afiliados y pensionados, el directorio y los gerentes de la caja de compensación se trasladaron hasta Punta Arenas para llevar a cabo una nueva sesión de directorio y reunirse con el equipo de la sucursal local.

equipo de la sucursal nocali-En la instancia de dos días en la capital magallánica, participó el presidenta del directorio, Marco Antonio Álvarez; su vicepresidenta, Verónica Pérez; los dírectores Cristián Abbott, Macarena Letelier, Lilian Sanhueza, Boris Garrido y Juan Moreno; el gerente general de la institución, Francisco Sepúlveda; y los ejecutivos Claudio Saavedra, Lorena Norambuena, Cristián Ibaceta, Gabriela Covarrubias y Fernando Mailuf. Dentro de las actividades consideradas, se destacó las presentaciones del programa "Tu Salud Más Cerca" a trabajadores y pensionados. En la oportunidad, los ejecutivos pudieron ahondar en los diferentes servicios (como telemedicina gratuita para afiliados y tres personas, precios preferentes en medicamentos y exámenes preventivos, entre otros), acercándolo a la comunidad y entendiendo las necesidades en esta área desde las mismas personas de la región.

Con estas acciones, Caja La Araucana reafirma su compromiso con la comunidad, destacando la importancia de la cercanía y el diálogo constante para mejorar la calidad de vida de sus afiliados en todo el país.



Boris Garrido, Macarena Letelier, Marco Antonio Álvarez, Verónica Pérez, Cristián Abbot, Lilian Sanhueza y Francisco Sepúlveda, todos de Caja La Araucana.



Lanzamiento del programa "Tu Salud Más Cerca", con trabajadores.



Lanzamiento de programa "Tu Salud Más Cerca", con pensionados.



Carlos Barría, Paola Casanova, Sandra Vidal, Marco Antonio Álvarez, Nicolás Soto, Gustavo Bringas y Francisco Sepúlveda.



Fernando Maluf, Gabriela Covarrubias, Cristián Ibaceta, Paola Casanova, Lorena Norambuena y Carlos Barría, todos de Caja La Araucana.



